

10.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, recommandant l'installation d'une lampe à l'angle nord-est de l'avenue Beaconsfield et de l'avenue Notre-Dame de Grâce, et d'une autre lampe sur l'avenue Beaconsfield, à environ 400 pieds au nord de l'avenue Notre-Dame de Grâce.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser l'installation d'une lampe à l'angle des avenues Beaconsfield et Notre-Dame de Grâce, et d'informer les requérants que le deuxième endroit recommandé étant propriété privée, la Ville ne peut y installer de lampe.

11.—(23354) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la remise à la Bitulithic Paving Co. d'un dépôt de garantie de \$5,000 en rapport avec le pavage de la rue Sherbrooke, entre les rues Champlain et de Montigny.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit dépôt.

12.—(11190) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'offre de M. L. E. Beaulieu de céder certaines rues à la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi.

13.—(23355) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant que la balance disponible (\$20,457) du crédit voté pour achat d'arrosoirs soit appliquée à l'arrosage, le balayage et le nettoyage des rues.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

14.—(22952) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de la demande de la "Warner Quinlan Asphalt Co.", de se faire rembourser un dépôt de garantie de \$4,570, en rapport avec le pavage de la rue Sherbrooke, entre la rue Guy et l'avenue Atwater.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

15.—(23359) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de la plainte de la "Montreal Light, Heat & Power Co.", pour dangers occasionnés à ses tuyaux à gaz, au coin des rues Charlevoix et Wellington, déclarant qu'en vertu de son contrat, l'entrepreneur seul est responsable des dommages qui peuvent être encourus.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'informer la "Montreal Light, Heat & Power Co.", en conséquence.

16.—Soumise une communication de la Thomas Davidson Co., au sujet de sa demande, pour permis d'ériger une chute, entre deux de ses propriétés.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

17.—Soumise une réquisition pour travaux d'impression, requis par les différents départements et effets de papeterie pour le magasin (No 14).

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite réquisition.

18.—(22081) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant que le Greffier de la Ville soit prié de donner suite à la résolution du Conseil, en date du 24 août dernier, concernant la pose, par la "Montreal Water & Power Co.", de deux bornes-fontaines, sur la rue Boyer, entre les rues de Fleurimont et Bellechasse.

10.—Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that a light be installed at the north-east corner of Beaconsfield and Notre Dame de Grâce avenues, and another one on Beaconsfield avenue, about 400 feet north of Notre-Dame de Grâce avenue.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a light be installed at the corner of Beaconsfield and Notre-Dame de Grâce avenues, and that the petitioners be informed that the other place above mentioned being private property, the City cannot place a lamp there.

11.—(23354) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the Bitulithic Paving Co. be refunded a guarantee deposit of \$5,000 made in connection with the paving of Sherbrooke street, between Champlain and de Montigny streets.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the refund of said deposit.

12.—(11190) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer anent a letter from Mr. L. E. Beaulieu, offering to cede certain streets to the City.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department.

13.—(23355) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the available balance (\$20,457) of the appropriation voted for the purchase of sprinklers, be applied to the watering, sweeping and cleaning of streets.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report.

14.—(22952) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the application from the Warner Quinlan Asphalt Co., for the refund of a guarantee deposit of \$4,570, made in connection with the paving of Sherbrooke street, between Guy street and Atwater avenue.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

15.—(23359) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the complaint made by the Montreal Light, Heat & Power Co. re danger caused to its gas pipes at the corner of Charlevoix and Wellington, stating that in virtue of his contract, the contractor alone is responsible for the damages which may be caused in this connection.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the Montreal Light, Heat & Power Co. be informed accordingly.

16.—Submitted a letter from the Thos. Davidson Co., anent its application for permission to erect a chute between two of its properties.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the matter be referred to the Chief Engineer for a report.

17.—Submitted a requisition for printing and stationery (No. 14).

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To approve of said requisition.

18.—(22081) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the City Clerk be requested to give effect to the resolution adopted by the Council on the 24th August last, anent the laying by the Montreal Water & Power Co. of two hydrants on Boyer street, between de Fleurimont and Bellechasse streets.